7 Piéces
261 m2
Réf. CA14-247
3050 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)
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Vous allez adorer cette villa contemporaine de 261 m2 entierement
rénoveée et parfaitement située au Mont Boron a Nice. La propriété offre
une vue imprenable sur la ville et la mer, a proximité des plages de
sable de Villefranche-sur-mer et de la ville animée de Nice.Cette villa
répartie sur trois niveaux présente un design harmonieux et des
équipements haut de gamme. L'entrée se fait par I'étage supérieur et
mene a un vaste salon, une salle a manger et une cuisine ouverte
entierement équipée, le tout d'une superficie d'environ 92 m2, congue

pour des moments décontractés et des réceptions ...

You will love this completely renovated, contemporary villa of 267 sg.m perfectly
located on Mont Boron in Nice. The property is offering breathtaking views over the
city and the sea, close to the sandy beaches of Villefranche-sur-mer and the vibrant
city of Nice.This villa on three levels has a harmonic design, and high end
amenities. The entrance is from the upper floor leading on to an expansive living
room, dining area, and a fully equipped open-plan kitchen of approximatily 92 sg.m
designed for both casual gatherings and stylish entertaining. There are also two
balconies overlooking the ...
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